
Pr٠t٠k٠١l der digitalen Mitgliederversammlung „Nachwuchskräfte für Europa e.v.
v o m 1 0 . 1 2 . 2 0 2 1

Beg!nn: 19:30 Uhr dlg!tal v!a Microsoft teams
E n d e 2 1 : 2 0 U h r

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende und Feststellung der Beschlussfähigkeit; Online
zugeschaltet waren: Dr. Astrid Gehrig, Caroline lony-Zeithammer, Isabel Gehrig,
dohannes Gehrig, Karine Montagne Weick. Hartmut พelckإun., Dr. Hartmut Weick
sen., Harald Strassi, Matthias Strassi, tina Krohne und Hans-Erich Polkowski.
Entschuldigt: Graf Adelmann

2. Stimmrechtsvollmachten liegen vor von: Eva leistner, Sonja Brixner, Jil Janssen
China Vasiliu-Kienle, Kilian Barth, Pia Günter, Maryna Sigle, Sebastian Richter

3. Damit sind 11 Mitglieder anwesend und es liegen 8Vollmachten zur Ausübung des
Stimmrechts vor. Damit liegt Beschlussfähigkeit vor.

4. Die fagesordnung wird einstimmig per Handzeichen genehmigt.

5. Bericht der Ersten Vorsitzenden Dr. Gehrig: Absage aller für 2021 geplanten
Veranstaltungen wegen Corona. Einzig das Sommerfest am 28.07. fand in Präsenz
statt mit 7Mitgliedern. Stattfinden soll im ersten Halbjahr 2022 der
Schüleraustausch Filderstadt -Radom/Polen (ist Bestandteil des Europaquiz vom
November 2019). Planungen laufen auch für das Weltcafe mit Schülerinnen und
Schülern und die Studienreise nach Wien (beides bereits geschoben von 2020 nach
2021).

6. Podcast des Vereins (verantwortlich: Gehrig) gestartet 2021 mit 3Folgen bisher, die
vierte wird noch vor Jahresende ebenfalls bei u.a. Spotify verfügbar sein.

7. Isabel Gehrig berichtet Uber Social Media: Es gibt eine Instagram und Facebook
Seite. Ziel: mehr Reichweite, aber noch zu wenig Nutzer, likes und eventuell fexte
zu den Podcasts oder einen weiteren Artikel als Magnet dazu fügen. Info Uber
Social Media und Podcast soll In Weihnachtspost an alle Mitglieder mit verschickt
w e r d e n .

8. Bericht 1Dr. Hartmut Weick Ober unser Projekt „Aufbau eines globalen
Netzwerkes": wenig Resonanz, nur 2Nennungen von Seiten der Mitglieder. Herr Dr.
We i ck ha t v i e l e Kon tak te i n un te r sch i ed l i chs ten l ände rn . D i ese Bo t scha f t e r i n
a n d e r e n l ä n d e r n k ö n n t e n u n s e r e m Ve r e i n v i e l e i n t e r e s s a n t e I n s i d e r - I n f o r m a t i o n a u s
erster Hand geben. Fazit; Muss gepusht werden. Nochmal in Weihnachtspost
d a r a u f h i n w e i s e n .

9. Bericht 2Dr. Hartmut Weick Uber unser Projekt „Burden Sharing": Unterstützt
werden 2Frauen in Madagaskar, eine in der Dominikanischen Republik und eine im



Kosovo, !m Berichtszeitraum wurden 150ه Euro an Spenden von Mltg!!edern
eاทgezahاtًا !nsgesamt hat der Vere!n seit 202. rund 8800 Euro für dieses Projekt
gespendet -davon allein ca.7 000 von Familie Weick. Zwei der jungen Frauen
haben fest vor, ab Herbst 2022 als Altenbegleiterin in Deutschland zu arbeiten. Dr.
Weick regt nochmals an, dass Vereinsmitglieder für diese Jungen Frauen ab sofort
eine Art Patensefiaft übernehmen. Caroline Eony-Zeithammer: Idee des
„Piauderteiefons": Mitglieder kontaktieren abwechselnd in einem bestimmten
Rhythmus (Ζ.Β. einmal die Woche) eine der Frauen per E-Mail. Ziel: Vertrauen
aufbauen, die deutsche Sprache weiter entwickeln, Kenntnisse Uber den Alltag in
Deutschland erhalten etc., bevor die jungen Damen -wenn alles nach Plan läuft -
nächstes dahr nach Deutschland kommen und einen Job als Altenbegleiterin in
Stuttgart ausüben. Bei Interesse: Kontakt mit Dr. Weick aufnehmen!

1 0 . K a s s e n b e r i c h t d u r c h S c h a t z m e i s t e r D r. H a r t m u t We i c k : K a s s e n s t a n d 1 0 . 1 2 . : 1 6 5 0
E u r o

11. KassenprOfung durch Hartmut Weick jun.: ohne Beanstandung und sachlich korrekt

12. Entlastung des Vorstands: entlastet bei 3Enthaltungen (per Handzeichen)

13. Neuwahlen: Vorstand und Kassenprüfer stellen sich für 2weitere Jahre zur Wahl. Es
gab keine anderen Kandidaten. Gewählt als „Paket" bei 3Enthaltungen (per
Handzeichen). Die Gewählten nehmen die Wahl an.

14. Vorschau 2022: Wien, Weltcafe, Schüleraustausch.

15. Verschiedenes: Angeregt wurde ein virtuelles Folgetreffen dieser MV im ersten
Quartal 2022, ev. unter Zuschaltung eines „Botschafters“ aus dem Botschafter-
Projekt. Astrid Gehrig kümmert sich. Fehlende Mitgliedsbeiträge; Mitglieder, die
nicht aktiv sind und auch keinen Beitrag bezahlen, sollten eine Frist gestellt
bekommen, ansonsten Kündigung der Mitgliedschaft. Säumige Mitglieder erhalten
Zahlungserinnerung -> Gehrig. Dr. Weick schlägt vor, dass der Verein 2022 zwei
Eurorail-fickets (22 Tage für 1Person bis 27 Jahre :350 Euro) vergibt als
Auszeichnung für herausragende europapolitische Aktivitäten oder Kenntnisse.
Uber Ermittlung der Kandidaten, erforderliche leistungen etc. soll im virtuellen
Folgetreffen debattiert werden.

P r o t o k o l l : T i n a K r o h n e
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